
・2014年1月16日（木）12:30　遠軽ＲＣ通常例会

・司会：ＳＡＡ 成田 弘明 会員　於：ホテルサンシャイン
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　☆開会点鐘　渡辺 政俊 会長　☆Ｒソング「奉仕の理想」
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　成人式が終わりやっとお正月気分になれるのが

美容室です。成人式には札幌から応援の人達を含

めて25名のスタッフが朝の五時から営業を始め、

お昼までに約60名のヘア・メーク・着付け・ネー

ルを仕上げました。

　成人式にはロータリークラブ会長で来賓のお呼

ばれだったのですが、式典の間は疲れて居眠りを

していて挨拶はほとんど聞いていませんでしたの

で、申し訳なく思っております。

　これからの休みの日には冬の楽しみの氷上釣り

に行くことができるようになりますが、今年は湖

も水温が高くて結氷が遅れていたようです。年が

明けてからようやく氷の上の釣りができるように

なり、ワカサギ釣りもあちこちの湖で解禁になっ

ているようです。今度の休みは釣りに出かけてチ

カやワカサギのおいしいてんぷらやフライを食べ

ることができるのでとても楽しみです。

　今日の例会はクラブフォーラムで上半期の報告

となっています。私の会長職も半分が過ぎていよ

いよ次年度が動き出しています。今のところ一度

も休むことなく出席していますので後半もがんば

りたいと思っています。

    会員卓話会員卓話会員卓話会員卓話：：：：河原 英男 会員河原 英男 会員河原 英男 会員河原 英男 会員

    ロータリーロータリーロータリーロータリー月間月間月間月間にににに当当当当たってたってたってたって

１．下半期の会費納入の案内を配布しております

　ので、期日までの納入をお願い致します。

２．本日、例会終了後に臨時の理事会を行います

　ので、理事・役員の出席をお願い致します。
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　委員長
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・1月の結婚記念日、おめでとうございます。

　本吉春雄会員　山田荘一会員　佐々木正会員

・2月の誕生日、おめでとうございます。

　遠山　博会員　西  清治会員　兼平哲雄会員

　佐久間英昭会員　佐々木正会員

　竹内徳治会員　河原英男会員　渡辺政俊会長

　渡辺　勉会員　乾　禧實会員

　　　【(2)面:名前、役職後の○数字は写真番号】

３．旭川北ロータリークラブより「新・天皇家の

　『やまと心の誠』に学ぶ」が贈られています。

　先に通告された「遠軽ロータリークラブ定款・

細則の変更について」、本例会で諮ったところ、

賛成多数で承認されました。



　　　　上半期報告上半期報告上半期報告上半期報告
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例会日

会員数

出席計算

会 員 数

出席者数

メイク

アップ

出席率 無断欠席

1月 9日 35 31 25 2 87.1%

1月16日 35 31 26 83.9%
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☆ 閉 会 点 鐘　渡辺　政俊　会長
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☆今月会報担当　西　　清治　委員

　編集・発行　メディア委員会
　委員長　海　野　　　功
　委　員　石井定男( 7･ 8月)
　　　　　上田　稔( 9･10月)
　　　　　棚橋　忠(11･12月)
　　　　　西　清治( 1･ 2月)
　　　　　東海林勉( 3･ 4月)
 　　 　　中川満之( 5･ 6月)

会　　長　 渡渡渡渡　　　　辺辺辺辺　　　　政政政政　　　　俊俊俊俊

副 会 長　 西西西西　　　　　　　　　　　　清清清清　　　　治治治治

会長ｴﾚｸﾄ　 上上上上　　　　田田田田　　　　　　　　　　　　稔稔稔稔

幹　　事　 木木木木　　　　村村村村　　　　一一一一　　　　則則則則

会　　計　 遠遠遠遠　　　　山山山山　　　　　　　　　　　　博博博博

Ｓ Ａ Ａ　 成成成成　　　　田田田田　　　　弘弘弘弘　　　　明明明明

〒099-0415

北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目

　　遠 軽 商 工 会 議 所 内

Tel 0158-42-5201  Fax 42-5134

E-mail  info@engaru-rc.com

北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目

　　ホテル

ホテルホテル

ホテル　

　　

　サンシャイン

サンシャインサンシャイン

サンシャイン

Tel 0158-42-1151  Fax 42-1151

毎週木曜日　12:30～13:30

第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

　　　　　　　　　　　　　　　　　 累計 335,000円
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１．会報は構成を簡素化し商工会議所に印刷を委託､

　遜色の無い出来栄えで費用も半減できる見込み。

２．「ロータリーの友」の贈呈先は町図書館・厚生

　病院・共立病院・滝本皮膚科クリニックの４箇所

　です。余裕がありますので、下期に対応します。

３．ＷＥＢサイト（ホームページ）は7月にドメイン

　を取得、1月9日から実験的に公開に至りました。
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　今まで予定していた行事は皆さんのご協力のおか

げで順調に消化することができました。ありがとう

ございました。

　ニコニコボックスは、年間予算60万円に対して12

月末で29万3千円となっています｡今後の皆さんのご

奉仕に期待しております。
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　ほぼ年次計画通りに進められたと思います。

　また、委員会担当プログラムについては、皆様の

ご協力に感謝いたします｡ありがとうございました｡
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当委員会は3つの活動を計画しましたが、まだひと

つも活動しておりません。すべて下半期の予定。
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　7月、会長としての1回目の例会はホテルが満室で

ミートパビリオンYOSHIKAWAにてスタートしました｡

　8月のガバナー公式訪問では皆さんが葭本ガバナー

に直接会って誠実な人柄に安堵した様子でした。

　9月には遠軽青年会議所との合同例会を久しぶりに

開きました。

　10月の釧路の地区大会はバスをチャーターして出

かけましたが、まさか葭本ガバナーが倒れて出席出

来ないとは夢にも思わない出来事でした。

　11月には中湧別ＲＣとの合同例会がありその席で､

“次週そば打ち例会があるのでどうですか”とのあ

りがたいお言葉を頂き6名で参加してまいりました｡

　12月のクリスマス家族会では、奉仕の精神にのっ

とり？今年度は商品を高く買ってもらうことができ

近年最高の12万円の寄付をすることができました。

　後半の5月にはIMをホストしなければなりません。

これからも皆さんのご協力をよろしくお願いします｡
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　皆様のご協力で､四つのテストの理解と普及活動、

職場訪問例会など､計画書どおり進んでおりますこと

にお礼を申し上げます。
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　環境保全について､8月に早朝例会時にコスモス園

の草取りを実施いたしました。

　また、施設への支援事業として8月､花火大会に家

庭学校の生徒及び教員を招待しました。
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１．11月のロータリー財団月間に例会を利用してビ

　デオ鑑賞を実施しました。

２．12月に石井会員がポールハリスフェローを認証

　されました。ありがとうございました。
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　9月21日～22日､ロータリー旗争奪中学校野球新人

戦大会を主催、同月21日～23日、名寄市で行われた

ライラーセミナーヘ青少年を2名派遣､同行しました｡
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　年度初め例会卓話で出席意義について、例会出席

や各行事への積極的参加をお願いしました。

　例会出席状況は8月83.0％、9月79.8％、10月78.0

％、11月81.5％、12月80.6％となっております。

山田荘一会員　結婚記念日　　　　　　　　　5,000円

本吉春雄会員  結婚記念日　　　　　　　　　5,000円

河原英男会員　誕生日　　　　　　　　　　　5,000円

竹内徳治会員  誕生日　　　　　　　　　　　5,000円

遠山　博会員  誕生日　　　　　　　　　　　5,000円

兼平哲雄会員  誕生日　　　　　　　　　　　5,000円

佐々木正会員  誕生日　　　　　　　　　　　5,000円

渡辺政俊会員  誕生日　　　　　　　　　　　5,000円

　　　　　　　　　　　　　　　　　 合計  40,000円


